

# LA PLACE DES ADJECTIFS

*Les règles sont difficiles à définir. Mais la majorité des adjectifs sont placés après le nom.  
Certains vont toujours avant le nom, d'autres n'ont pas de place fixe.*

On place après le nom :

*Les adjectifs qui indiquent :*

- la couleur

une pomme verte ; un ciel bleu

- la forme

une fenêtre carré ; une table ronde

- la religion

une messe catholique ; une famille musulmane

- la nationalité

un citoyen français ; une paella espagnole

*Les participes employés comme adjectifs.*

une jupe plissée ; un volcan éteint

# LA PLACE DES ADJECTIFS

Généralement, on place avant le nom les adjectifs courts :

beau, joli, double, jeune, vieux, petit, grand, gros,  
mauvais, demi, bon, nouveau.

*Modifiés par un adverbe, ils peuvent se placer après le nom.*

Une maison **très jolie** ou une **très jolie** maison

On place avant ou après le nom de nombreux adjectifs d'appréciation :

Délicieux, magnifique, splendide, superbe, horrible,  
Extraordinaire, étonnant, passionnant, etc.

*Placés avant le nom ils ont une plus grande valeur expressive.*

Une histoire **incroyable** ou une **incroyable** histoire

# LA PLACE DES ADJECTIFS

Certains adjectifs changent de sens selon leur place :

Un grand homme = un homme important

Un homme grand = un homme d'une taille importante

Une ancienne prison = aujourd'hui ce n'est plus une prison

Une armoire ancienne = vieille et qui a de la valeur